

SAINT-MAXIMIN

Des projections pour alerter sur la pollution lumineuse



Enfants et adultes ont entendu le message contre la pollution lumineuse.

Lundi 15 mai, Xavier Juste et Véronique Juste-Lapied ont présenté le film *Rallumer les étoiles*, sous-titré *Lutte mondiale contre la pollution lumineuse*, d'Estelle Walton. Des membres du club d'astronomie de la Rochette et de Saint-Baldoph étaient présents. Ils ont témoigné sur l'impossibilité d'observer un ciel étoilé, à cause des halos lumineux des grandes villes, même lorsqu'on en est éloigné. Ils ont insisté sur la nécessité d'éteindre les éclairages communaux, en repoussant l'argument de l'insécurité. C'est ainsi, que le Pic du midi a créé une réserve de ciel étoilé, pour ne pas entrer dans le processus de déplacement des observatoires. Xavier Juste, a indiqué que la commune a choisi de diminuer l'amplitude d'éclairage public, en arrêtant à 22 h 30 et que lorsqu'il fait jour plus tôt, l'éclairage n'existe plus le matin.